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２０１７～２０１８年度 スローガン 

「 温故知新 - 先人に学びロータリーを楽しもう 」 

 
第３回 （通算１６３９回） ２０１７年７月２５日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈６〉 出席状況報告 

〈２〉 

〈３〉 

ロータリーソング 「我等の生業」 

ビジター紹介 

〈７〉 

〈８〉 

メークアップ報告 

委員会報告 

〈４〉 

〈５〉 

幹事報告 

新入会員入会式「歓迎の歌」 

〈９〉 

〈10〉 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

 塚本将之（つかもと まさゆき）氏   

 

 

  

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2017～2018 年度 国際ロータリーテーマ 「 ロータリー ： 変化をもたらす 」   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話 「各委員長 就任の挨拶」 

佐野青少年奉仕、阿部会報、深谷会員増強・退会防止、富永ロータリー情報、 

小野親睦活動、渡辺クラブ研修・御苑指導、花形 SAA、各委員長 

 

次週の例会 〈8/1〉 「アトランタ国際大会報告」 

 2016-17 年度国際奉仕委員長  松林 茂会員 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① ロータリー米山奨学会 50 年のあゆみが発刊

されました。購入希望者は事務局まで。 

② 第 1 回地区研修会が 8 月 9 日にロイヤルパ

ークホテルにて開催されます。出席義務対

象者の鈴木会員、松林会員、ご調整の程よ

ろしくお願い致します。 

③ 2580 地区懇親ゴルフ中央分区予選会のご

案内がきております。10 月 6 日 程ヶ谷カン

トリークラブで開催致します。 

④ 来週の例会は休会です。 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

東京練馬西 RC 会長・井口様、幹事・相澤様 

白石会長、橋本幹事、昨日は練馬西

へおこし頂き有難うございました。本日

はよろしくお願い致します。 

白石会員：東京練馬西 RC 井口会長、相澤幹事

ようこそ。1 年間宜しくお願い致しま

す。 

榎本会員：誕生日のお花、ありがとうございます。 

小林会員：ニコニコと。 

酒 粋 会：6/23 第 23 回酒粋会、無事終わりま

した。有難うございます。次回は 7/18

です。参加、お待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員長  松林 茂会員 

こんにちは。今年度、クラブ奉仕委員長をおお

せつかった松林です。と言っても何をしていいの

か十分にはつかみ切れていないのが実態です。 

私の頭の整理も含めて、またクラブ奉仕以外の

事ですが、皆様にご報告がありますのでよろしくお

願いいたします。 

①  クラブ奉仕委員会 

～各委員会が十分に機能しその役割が果たせる

よう、各委員会と密接に連絡を取り合って楽しい

クラブとなるように協力していきます。皆様のご協

力をお願いいたします。 

②  ロータリー財団の報告 

～この場を借りて、昨日行われた地区財団の委

員会での報告をさていただきます。 

前年度の地区の財団の寄附総額が 67 万ドルと

なりました。過去 2 番目の記録だそうです。 

ちなみに過去 1 番の数字は 75 万ドル、ロータリ

ー100 周年の時だそうです。今回はロータリー財

団 100 周年という事でしたから、やはりそういうイ

ベントの時は集まりやすいのでしょうか。 

当クラブの寄附実績ですが、初めて 100%寄附ク

ラブ、及び EREY の基準に達っしました。 

これでクラブとして表彰を受けることになります。

皆様のご協力に感謝いたします。 

ちなみにパーヘッドの額でも地区及び中央分区

の平均を上回って達成しております。 

今年度も中山財団委員長が寄附のお願いにま

わるとおもいますがよろしくお願いいたします。 

③  日台親善会議担当者として 

～今年度、吉田ガバナーからの依頼事項として、

掲題の担当者を各クラブで専任するようにとの指

示があり、白石会長から私がその任につくように

指示を受けました。 

今年は当地区の吉田ガバナーが日台親善会議

実行委員長に就任されたこともあり、来年 3 月 1

日に台湾・高雄にて行われる親善会議への皆様 

今週の合計 5 件 

今期の累計 

27,000 円 

93,000 円 

2017 年 7 月 11 日  第 2 回 （通算 1638 回） 

開会点鐘 白石会長    B1 「白鳳の間」 

＊ビジター紹介  名  

＊ゲスト紹介 3 名 井口健二様（東京練馬西 RC

会長）/相澤 愛様（東京練馬西 RC 幹事）/ 

大塚花子さん（ピアノ奏者） 

 出席 22 名  欠席 11 名  （免除者 2 名） 

 出席率 70.96% 補正出席率（6/27）75.00% 



の参加が求められております。私はその取りまと

め役と言う事になります。楽しい企画を立てて、

募集を行います。皆で高雄まで繰り出して、楽し

い一時を過ごしましょう。 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員長  鈴木一成会員 

職業奉仕委員長を仰せつかりました、鈴木

で御座います。昨季幹事を、務めまして、各種の

セミナーに出席いたしましたが、規定審議会の説

明会に於いても、会長幹事会の冒頭の挨拶に於

いても、職業奉仕の重要性が説かれました。RI が

職業奉仕を軽んじているわけでは無いが、職業

倫理に対する考えに RI と日本のロータリアンとの

間に乖離が有るのではないかと、上野操 PG はお

っしゃっています。近江商人の売りて良し、買いて

良し、世間良し 、この精神を今一度、喚起するこ

とが必要ではないかともおっしゃっています。この

精神をロータリアン各位及び社会一般に認知せし

めるには、隗より始めよという言葉が有りますので、

まず 8 月 9 日のセミナーに出席し、職業奉仕月

間に卓話を依頼したいと思っております。 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員長  杉本義孝会員 

今年度の社会奉仕委員会としては、前年度か

らの中野区わんぱく相撲大会及び、阿佐ヶ谷ジ

ャズストリートの支援活動などの活動計画を継承

していきます。 

その他に、今回力を入れて進めて行きたいのは

募金型自販機の設置拡大と寄付内容について

の再検討です。この募金型自販機の活動は、

2011 年度の古内前会長および牧野前幹事が

推進してまいりました。 

募金は東日本大震災の復興支援の目的に行わ

れ、結果、去年宮城の横田小学校への遊具寄

贈の一部金として使われました。現在も、コツコツ

と日々自販機は募金活動を行い毎月少額ながら

積み立てを行っております。 

現在、この募金型自販機が設置されているのは

3 台です。これを少しずつ拡大することにより毎月

の募金額も拡大していきます。募金額が増えれ

ばより大きな社会貢献として使用するこができま

す。是非、会員の皆さまにはご協力頂き、他のク

ラブにはないオリジナルな社会奉仕活動としてこ

の募金型自販機の設置拡大のご協力を宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員長  萱森由美会員 

本年度、国際奉仕委員長を仰せ付かりました

萱森です。 

本年度の目標としては、他クラブの国際奉仕活

動を勉強させて頂く機会を設けたいと存じます。 

また、国際大会への参加は１週間行動を共にす

ることで、親睦を図れる良いチャンスです。前年

度のアトランタ大会は 12 名参加でしたので、本年

度の目標は高く会員の半数近くまで一緒に参加

出来たら良いと思います。世界からロータリアンが

集まる国際大会は、ハイテンションになりますよ。

ネイティブの川松会員に国際大会の協力してい

ただくこと承諾頂きました。大船に乗っちゃって、

皆さん来年 6 月 24 日トロントに行きましょう！ 

 

 

 

 

 

 

米山奨学委員長  古内亀義会員 

現在、東日本大震災の復興支援のために募金

型自販機を当社と牧野会員の会社に設置してお

りますが、当初は（当時の会長・幹事として）米山

奨学生のための寄付金として設置しようと考えて

スタートしたものでした。今年度は奨学生をお預



かりしておりませんが、米山奨学事業に対する会

員の理解を深め、会員からより多くの特別寄付の

協力が得られるように努めたいと思っております。 

また本年、財団設立 50 周年記念といたしまし

て、一泊旅行を計画しております。皆さん御参加

のほどよろしくお願いします。 

ロータリー財団委員長  中山亮祐会員 

皆様こんにちは。今年度ロータリー財団委

員長を仰せつかりました中山です。1 年間宜

しく御願い致します。今年度の目標は「ロー

タリー財団の使命を再度認識し、継続性のあ

る支援事業を行っていく。」とさせて頂きま

した。 

活動計画としましては、 

① 年次基金・恒久基金・ポリオプラス基金・

ロータリー平和フェローシップ基金へ

の全員参加の寄付。 

② 地区補助金を活用した支援事業の経過

観察、次への計画立案。 

③ グローバル補助金への検討。 

④ 11 月のロータリー財団月間への卓話等

での使命の再確認。 

とし、活動していきたいと思います。 

当クラブでは、昨年「EREY」と「100％ロータ

リー財団寄付クラブバナー」の 2種類の認証

を受けました。今年も認証出来るよう会員の

皆様全員参加の寄付をお願いしたいと思い

ますので、ご協力を御願い致します。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

出席委員長  川松保夫会員 

例会出席は会員の最低限の責務でありながら

出席委員会という存在があるということは、やはり

無策で放置すれば出席率が低下してしますとい

うことの現れ。一方で小生自身の昨年度平均出

席率は５０％でワースト１。こういう会員がいるから

こそ出席委員が必要なんだろうと思う。来る人は

勝手にでも来る、来ない人は来ない。来ない人の

首に縄を掛けて引っ張ってくるわけにはいかない。

ということで、今年の目標を以下の３つとする。 

① 卓話の充実が出席率向上に有効と考えるの

で、プログラム委員会のお手伝いをする。 

② 新規会員は基本的に出席率がいいはず（除

く小生）なので、新規会員獲得のお手伝いを

する。 

③ 自分自身の出席率を高める。 

 

 

 
 
 
 

プログラム委員長  小林 力会員 

18 年ほど前、私が初めてクラブ例会に参加した

時の卓話がとても興味深く、面白かったことを記

憶しています。今年度は会員の皆様の興味のあ

る卓話、各月間テーマに沿った卓話、渡辺クラブ

研修リーダによる新入会員向けの卓話をお願い

する予定です。卓話内容によっては、会員増強、

出席率向上、また親睦活動にもつながると考え

ています。皆様、御協力よろしくお願い致します。 

 

 

◆◇◆  先 週 の 例 会 か ら ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度挨拶でお越しの東京練馬西 RC の 

会長の井口様と幹事の相澤様 

 

 

 

 

 

 

 

吉田ガバナーより地区役員の認証状が 

松林会員に届きました 



 

 

 

 

 

 

 

中山ロータリー財団委員長より白石会長へ 

3 名の会員の寄付金が手渡されました 

 

 

 

 

 

 

6 月度皆出席表彰の橋本会員と大橋会員 

 

 

 

 

 

 

本日は 勝俣 SAA 副委員長の司会進行でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  ８月の例会・卓話予定 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 日 「2016-17 年度 国際大会報告」 

2016-17 年度国際奉仕委員長 

松林 茂 会員 

8 日 特別例会休会日 

15 日 例会休会日（お盆休み） 

22 日 「徳川将軍の食生活と健康」 

お江戸ル・歴史作家  堀口茉純氏 

29 日 「会員増強・新クラブ結成推進 

月間に因んで（仮）」 

地区拡大増強委員長・直前ガバナー 

上山昭治氏 

親睦ゴルフの御案内 

 

第 37 回 

フレンドリー・グリーンクラブゴルフコンペ 

日時：8 月 24 日（木） 

場所：富士ゴルフコース 

時間：集合時間 7 時 45 分 

    開始時間 8 時 30 分 

会費：10,000 円 

    （プレー費は各自清算でお願いします） 

 

第 31 回 

JCNN 懇親ゴルフ大会 

日時：9 月 14 日（木） 

場所：嵐山カントリークラブ 

時間：各自スタート 40 分前 

（9/4 に組合せ表を配布します） 

会費：10,000 円 

    （プレー費は各自清算でお願いします） 

参加人数：クラブ会員、御家族の 10 名 

※ 今回は東京城北 RC がホストです。 

8 月 21 日（月）迄クラブ事務局へ申し込

みをお願いします。 

※ また、8 月 30 日(水)以降の取消しに関し

ては 参加費の払い戻しが出来ないので

御注意下さい。 



ロータリー財団奨学生 ７月動向報告書 

<バークリー音楽大学 ピアノパフォーマンス学科> 

奨学生：山下 愛 カウンセラー：渡辺功一会員 

【報告内容】 

5 月末から最後となる夏学期がはじまりました。 

授業は卒業制作の 1 単位だけ、私のバンドでミニ

アルバムのレコーディングプロジェクトを進めてい

ます。実際のレコーディングは 7 月中旬、現在そ

れに向けてエンジニアの友人との打ち合わせ、ス

タジオの予約、バンドメンバーのスケジュール、楽

譜の準備やリハーサル等、着々と準備を進めて

おります。バンドリーダー、作曲/編曲、プロデュー

サー全てを自分でやるので、忙しいですが、とて

もワクワクもしております。それ以外では、学内の

短期バイトで、サマープログラムに参加している高

校生の歌の伴奏などもやっております。 

毎日、才能溢れるバークリー生に囲まれて、自分

はまだまだだと思いがちですが、まだまだぎこちな

い高校生を見て、私もあれから比べればとても成

長したな、などと感じたりもしました。 

【近況・その他】 

授業が1単位だけ、あとはバイト、前回の報告にも

あった日本祭りなどの大きなイベントが終わり、身

体的にも精神的にも本当に落ち着いて、友達にも

やっと落ち着いた顔になったと言われました(笑) 

最近のボストンローターアクトでは、古本を発展途

上国に送るプロジェクトを進めており、私も寄贈さ

せて頂きました。また日本への一時帰国に合わ

せて、7/4の東京セントラルパークRCの例会に参

加し、短いスピーチと演奏を少しさせて頂きました。

メールでも報告の通り、この一時帰国中に気軽に

受けた子宮頸がんの検診から、子宮内膜症（チョ

コレート嚢腫）が見つかり、8月中旬の授業が終わ

り次第、8月後半に日本に帰国、9/25に手術、

11月頃からワーキングビザで、アメリカで働く予定

です。 

 

全ての授業は 8 月に終了予定ですが、卒業式に

出席しました！ 

ここまで こられたのも、本当にこの奨学金があっ

たおかげです。 

ありがとうございます！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  白石 正  副会長  松林 茂 

幹 事  橋本 国彦 会報委員長  阿部 亮介 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

山下 愛さんが 9 月 5 日（火）の例会に出席

予定となっています。バークリー大学での授業

やボストンローターアクトでの活動などの卓話を

されます。また、ピアノ演奏も予定しています。 

入院、手術後、アメリカでの生活となるため、こ

れが最後の例会参加となります。 


